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梅雨明け宣言を聞きましたが、雨期の期間中は豪雨に悩まされることもなく、むしろ首都圏をまか

なっているダムの水位は、例年に比較して63％に落ち込んでいるとの情報です。八木沢ダムに至

っては41％と報道されました。

湘南地域での降雨量も少なく、例年の65％といわれています。

7月に入って、大きな行事は、藤沢市高齢者福祉大会が市民会館大ホールで、約1000名が集ま

り開催されました。

乗部地区からは、御所ケ谷シニアクラブ会長の古橋さんが（下記1写真）

単位クラブ会長5年の実績と、また友愛活動の功績に対し、藤の会の橋

本さん（下記2写真）の2名が表彰されました。

もう一つの大きな行事は、遊行の盆です。今年は、サミット前に広い道が出来たので秋田県から、

高さ12m、重さ50キロの竿燈が三竿登場しました。従来通り南口ファミリー通り、北口遊行通

り、遊行寺境内では大勢の踊り手で賑ぎわいました。
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